

EMMANUEL LOZERAND | PARIS

VERGLEICHEN, UM ZU VERWANDELN

Zwei Beispiele aus der Geschichte Japans

Vortrag | 16.01.2019 | 18–20 Uhr | X-Gebäude | Raum E0–002



Im Kolloquium des SFB 1288 ist am 16. Januar Emmanuel Lozerand zu Gast.

Er ist Professor für Sprachen und Literatur Japans am *Institut national des langues et civilisations orientales* in Paris. Seine Forschungsinteressen sind vor allem das „moderne“ Japan, die Ära von Meiji und Taishō sowie bekannte Autoren dieser Zeit, wie etwa Fukuzawa Yukichi oder Masaoka Shiki.

SFB 1288
PRAKTIKEN
DES VERGLEICHENS

